
Guérir de la fibromyalgie : Attention aux arnaques 
 

                               

 

Cet article n’est pas nouveau, mais je pense qu’il est important de le remettre, car de 

plus en plus de personnes se laissent avoir par des profiteurs. 

Vous avez certainement tous lu des articles, témoignages, … sur internet relatifs à des 

produits ou à des méthodes qui vous permettraient de guérir de la fibromyalgie (et 

même de toutes autres maladies). 

Mais vous vous doutez bien que si ces remèdes miracles existaient, cela se saurait 

depuis longtemps, votre médecin ou le spécialiste qui vous suit vous en aurait déjà 

parlé. 

Ne vous laissez donc pas avoir par ces personnes malhonnêtes, qui profitent de votre 

douleur, de votre détresse pour vous vendre à des prix exorbitants des produits ou 

solutions qui ne fonctionnent pas. 

Certes, certains produits ou solutions permettent de soulager quelques symptômes 

associés à la fibromyalgie, et cela peut être intéressant, mais ILS NE GUERISSENT 

PAS de la maladie. 

A l’heure actuelle, ON NE GUERIT PAS DE LA FIBROMYALGIE. 

Et dans tous les cas, bien qu’ils soient théoriquement sans contre-indications, il faut 

en parler à votre médecin. Lui seul pourra vous dire si réellement, vous pouvez en 

prendre. 

Dans tous les cas, soyez vigilants, et ne vous laisser pas avoir par ces personnes qui 

veulent profiter de vous.  
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